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Top 9 Vorstellung Hundesportverein

Frau Burmeister und Herr Arndt verlassen die Gemeindevertretersitzung.

Die 2 anwesenden Mitglieder des Hundesportvereins stellen den Verein vor und be-
richten über diesen. 

Herr Kirmße fragt, wie viele Mitglieder der Verein hat und wie oft Training bzw. Ver-
anstaltungen geplant sind.

Die anwesenden Mitglieder des Hundesportvereins berichten, dass der Verein mo-
mentan 18 Mitglieder fasst und das 2-mal die Woche Training geplant ist.

Herr Grote gibt zu bedenken, dass kein Licht, kein Zaun und kein Gebäude auf der 
zu verpachtenden Wiese sind. 

Die anwesenden Mitglieder des Hundesportvereins erwidern, dass dies alles von 
Nöten wäre. LED-Strahler hätte der Verein jedoch bereits.

Herr Anderson fragt, wo die Autos der Mitglieder und gegebenenfalls Zuschauer 
während des Trainings und oder der Veranstaltung stehen.

Die anwesenden Mitglieder des Hundesportvereins antworten, dass sie die Autos di-
rekt am Anfang der Pachtfläche (hinter dem Wall) abstellen.

Der Bürgermeister verabschiedet die 2 Mitglieder des Hundesportvereins und teilt 
ihnen mit, dass der Entschluss zur Verpachtung der Fläche im nichtöffentlichen Teil 
gefasst wird. 



 


